

Der Isarwinkler Skigau startet in die neue Saison Im Sommer werden die guten Langläufer gemacht

Der Isarwinkler Skigau startet in die neue Saison. Die Langläufer treffen sich zum ersten Skiroller Training. Übung macht den Meister und deswegen ist das Training auch/ bzw. im Sommer wichtig. Hier wird die Ausdauer gepaukt, damit im Winter nicht die Puste ausgeht. Die Trainer Hansi Müller und Markus Huber freuen sich, dass auch dieses Jahr wieder einige Talente neu im Skigau dabei sind. Nach einer sehr Erfolgreichen Saison 11/12 mit vielen Erfolgen, wie den Bayrischen Meistertitel von Alex Danner, sowie mehrfach unter den Besten 5 im deutschen Vergleich, meint Hansi Müller stolz, schafften es 5 Sportler der letztjährigen Gaumannschaft in den BSV Kader. Somit wünschen wir Vroni Kaltenhauser, Laura Greil, Franz Willibald und Kathi Sieder viel Glück und Erfolg bei ihrem neuen Trainer Andi Gehrke im Stützpunkt und BSV Kader.

Auch wir werden nicht schlafen und dieses Jahr wieder Gas geben.



v.u.l.: Alex Danner, Bene Ertl, Peter Söllner, Christina Danner, Simone Willibald, Lena Krey, Theresa Schuster, Hansi Müller (Trainer), Jana Heilmeier.

v.o.l.: Markus Huber (Trainer), Kurbi Kaltenhauser, Tobi Hohenreiter, Flori Arsan, Hansi Aschenloher, Lukas Gruber (Gast). Es fehlt Paul Kubiczek.